

La rosca izquierda

Por: Fausto

faustomartinez@cubarte.cult.cu



Adiós Tomy

Quizás para muchos el nombre de Tomas Rodríguez Zayas no les dice nada, pero si les mencionan a Tomy probablemente si les venga a la mente la firma de un dibujante que publicó sus dibujos en las publicaciones humorísticas periódicas Palante y Dedeté. La noticia de su fallecimiento el pasado lunes a los 61 años víctima de una afección cardiovascular, estremeció a los humoristas gráficos del país y más allá que aun pensábamos que había Tomy para rato. Ya no lo veremos activo como siempre fue en los salones bien como expositor o como jurado pero estará en el corazón de los muchos que admiramos su obra. A sus familiares, amigos y compañeros de trabajo, nuestra sentida condolencia

Septiembre 7 de 2010